



A LA OPINIÓN PÚBLICA COMUNICADO DE LOS DOCENTES DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN

El colectivo de Docentes adscritos a la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad del Magdalena ante las acciones promovidas por un reducido grupo de parlamentarios, con la principal intención de deslegitimar e instalar en la opinión pública nacional, sombras de dudas sobre la legalidad del proceso electoral que determinó finalmente la designación del Dr. Pablo Vera Salazar como Rector titular de nuestra Alma Mater durante el período 2020-2024.

Declaramos

- **Nuestra participación en el proceso electoral convocado para la escogencia de Rector fue libre y autónoma.**
- **Las reglas del debate electoral fueron oportunamente difundidas, explicadas con claridad y compartidas en los colectivos docentes de los cuales hacemos parte, así mismo, podemos dar fe, que el proceso se cumplió con transparencia y ajustado a las normas institucionales y legales vigentes**
- **En ningún momento del proceso fuimos presionados, acosados o constreñidos para direccionar el voto en favor de candidato alguno, por el contrario, se estimuló la libre expresión de opiniones, conceptos y críticas a las propuestas de gobierno universitario presentadas por los candidatos que participaron en el proceso.**
- **La participación masiva de profesores en el proceso electoral es la consecuencia natural de la convicción que tenemos sobre el papel que la universidad juega para promover la renovación de costumbres políticas perversas que tanto daño han hecho en la región caribe y muy especialmente en el departamento del magdalena, agobiado durante siglos por protagonistas que han puesto siempre sus intereses personales por encima de los intereses colectivos, situación que parece mantenerse aún en aquellas fuerzas políticas que se auto declaran abanderadas del cambio.**
- **La universidad del Magdalena es hoy un referente de transparencia y responsabilidad social, destacada así por los órganos de control, nacionales y departamentales, en reconocimiento de los procesos innovadores que desarrolla la institución y que están originando una verdadera transformación en la forma como se conducen las entidades públicas en el entorno.**

- El proceso de elección rectoral de la universidad del Magdalena dio muestra de transparencia en términos de difusión y divulgación de los tiempos y actividades definidas en el cronograma electoral, haciendo uso eficiente de los canales institucionales y las diversas plataformas digitales destacando, la capacidad de nuestra universidad para adaptarse a las condiciones de la nuevas realidades y dinámicas sociales, en especial, las ocasionadas por el confinamiento obligatorio decretado por el gobierno nacional.
- Esta elección, constituyó un hecho histórico para nuestra alma mater, dio muestra de un escenario democrático e incluyente consolidando el proceso electoral con el mayor número de debates en la historia reciente de la Universidad del Magdalena, permitiendo a los candidatos presentar de manera amplia y específica por facultades y dependencias sus propuestas de gobierno.
- Los resultados son evidencia de una decisión contundente y significativa, que alcanzó la mayor participación de la comunidad universitaria en los procesos de elección rectoral. Ratificando la confianza en el actual rector por la buena gestión realizada en el último periodo de gobierno.

Rechazamos

- La manipulación e instrumentalización de actores políticos con representación en el senado quienes pretenden usar su poder para tratar de desestabilizar la administración actual de la universidad y el liderazgo de su rector, persona que con su estilo de gestión ha logrado, en solo cuatro años, configurar y ejecutar un plan de gobierno pertinente y exitoso en todos los campos de la actividad universitaria.
- La acción provocadora y mal intencionada de actores políticos locales, considerados alternativos, que pretenden socavar las bases del proyecto universitario que encarna la administración universitaria actual, limpia y legalmente constituida.
- El reiterado intento del gobierno departamental por violentar la autonomía universitaria con acciones legales y administrativas cuyo propósito es paralizar la gestión, y tomar a cualquier costo, el control institucional.

Finalmente, expresamos absoluto respaldo a la actual administración de la universidad del Magdalena e invitamos a la comunidad educativa regional, a las organizaciones civiles y a las fuerzas vivas de la sociedad magdalenense, a rodear y defender solidariamente, el proyecto liderada por el Dr. Pablo Vera Salazar, elegido democráticamente por contundente mayoría para dirigir los destinos de la institución durante el período 2020 -2024.

Santa Marta 7 de diciembre de 2020